

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## La industria farmacéutica cierra el año con un aumento en la facturación del 0,2%

La entrada de pedidos en el sector, en cambio, se ha reducido un 8,5% en diciembre, cifra que representa la mayor caída de los últimos tres años y medio.

---

PlantaDoce  
21 feb 2019 - 09:50

La industria farmacéutica cierra el año con un aumento en la facturación del 0,2%

La facturación de industria farmacéutica vuelve a la senda del crecimiento. Tras el descenso registrado en noviembre, los ingresos de las empresas del sector han aumentado un 0,2% interanual en diciembre. Así lo indica el Índice de Cifras de Negocios (ICN), publicada en el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El aumento en el volumen de ventas en la industria farmacéutica supera los registros del índice general. **En todo el Estado, la facturación del sector secundario descendió un 2,5% en diciembre**, un dato impulsado por la caída en los ingresos de la industria alimentaria, automovilística y la construcción naval y ferroviaria.

Por otra parte, el Índice de la Entrada de Pedidos en la Industria (IEP) del sector farmacéutico se ha reducido un 8,5% en diciembre, dato que supone la mayor caída de los últimos tres años y medio. **Desde agosto de 2015 la industria no experimentaba un descenso similar**. El IEP general, en cambio, registró una caída todavía mayor, del 13,8%.